

Extrait : LA RADIESTHESIE MEDICALE, de Jean-François Genevès

INTRODUCTION

Les théories pasteurienues, en rendant le microbe responsable de la maladie, ont trouvé une grande popularité auprès de la majorité des individus, du fait même qu'elles les déresponsabilisent totalement.

Sans pour autant chercher à culpabiliser le malade, il me paraît néanmoins nécessaire de rappeler que l'on « attrape » pas une maladie mais qu'on la « fabrique »*...

Alors, comme Richard Bach qui énonce que

« Tous les pouvoirs sont en toi, le thérapeute ne peut que t'aider à les retrouver... »

Misons sur la capacité que possède tout être à se régénérer afin de recouvrir la santé véritable.

Etant donné qu'à ce jour, il n'existe aucune chaire de santé dans les facultés de médecine – bien que ces dernières regorgent de « chaires à pathologies multiples » - nous vous proposons de rompre avec les théories des « docteurs en maladie » afin de découvrir celles qui feront de nous des « thérapeutes de santé » et, ceci, en restant dans le cadre légal de la loi française en matière de pratique médicale.

*Cf. « Le sens caché des mots »

[...]